

1年生学年だより



豊中市立第五中学校 2021年11月22日(月) No.34

こうがいがくしゅう

校外学習のふりかえり (生徒の感想より)

がつ にち げつ あさ こうがいがくしゅう
11月15日(月)朝、校外学習について

ふりかえりをしました。

☆ 議員さんへ 班長さんへ 70期のみんなへ・・・

- みんなをまとめてがんばっていた。
- 前で、あいさつや今日のみんなの行動で気をつけることを代表して言っていた。緊張するのに、たくさん練習してがんばっていた。
- 料理は苦手だけれど、みんながサポートしてくれてできたカレーは、本当においしかった。
- カレー作りのとき、みんなで協力して作っていてうれしかった。
- カレー作っているときでも、〇〇くん追っかけて手伝ってって言うのも楽しかったし、なんかすごい青春したと思った。
- ライスになったお米が少し硬かったかなと思ったけど、自分たちでつくったカレーは、特別おいしかった。
- 班のために、行動していた人がいて、とてもがんばって協力していた。
- 班の人が、次に手伝えることがないか聞いて、手伝えることがあればパッとすぐに動いてくれたところがすごい。



☆ こうがいがくしゅう おも かん はんせい
校外学習で思うこと、感じたこと、反省すること

- 班で協力して、自分の仕事以外でも手伝っている人がいて、おいしいカレーを食べることができたので、とても楽しかった。
- カレーをつくるとき、いつもは水の分量とか見てやるんだけど、自分たちで指の長さや目分量の感覚で水をはかるのはすごく難しかった。
- 米や野菜を洗ったり、切ったり、食器を洗ったり、水が冷たくて大変だった。
- かまどに火をついたら、熱かった。すごく燃えた後、けむりがすごくて目が痛かった。みんなの目は、大丈夫だったのかなあと思った。
- 自然の豊かなところで、飯盒炊さんして、皿洗って、いろいろ楽しかった。
- 朝の集合時間に、班のメンバーがみんないて安心した。行きの電車は、みんな静かに乗って、公共のマナーを守っていた。
- 洗い物をするとき、こげが全然落ちなくてすごく苦労した。
- みんなが、きちんと自分の仕事をやっていた。ご飯がこげてたけど、とてもおいしいカレーができてうれしかった。
- 今回の校外学習で、みんなのことをまた少し知れた。すごく元気な子だと思ってたけど、心配りができる子だったし、食材を切るのが上手い人がいて、すごいと思った。
- かまどの仕事は、灰の掃除まであって、すごい疲れたけど、カレーはおいしかったし、また、みんなで作りたいなと感じた。
- みんなで協力して作ったカレーだから、おいしかったし達成感を感じた。また、みんなで作って食べたい。

☆ しぜんのもちなか みんなで食べるカレーライスのおいしいこと、みんなで協力すること、まわりの人の優しさに気づけたことなど、思い出に残る経験をもっと増やしていきましょう。